

BOLETÍN No. 239 ->>

“Curso de verano 2015” en la alberca universitaria, inicia 20 de julio.

Dirigido a niños de 5 a 12 años, jóvenes y adultos.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes invita a niños, jóvenes y adultos al “Curso de Verano 2015” en las instalaciones de la alberca universitaria, el cual se llevará a cabo del 20 de julio al 14 de agosto.

Con la práctica diaria, las clases para los niños de 5 a 12 años darán inicio desde las 10 y hasta las 15:00; las sesiones están a cargo de instructores altamente capacitados para ofrecer a los pequeños toda la atención que requieren en base a su edad y habilidad, en un ambiente seguro y de cordialidad.

Para los adultos, las clases podrán realizar su práctica cada día a partir de las 6:00 hasta la 20:00 horas. Cabe destacar que para poder ingresar a la alberca, se deberá presentar con traje de baño, gorra y googles sin excepción.

Es necesario recalcar que no es necesario tener conocimientos previos en la disciplina, ya que se cuenta con entrenadores expertos en el desarrollo de fundamentos teóricos de este deporte; sólo es indispensable presentar un certificado médico que lo avale como una persona con las condiciones físicas para desarrollarse plenamente en las clases.

Los interesados en formar parte de este “Curso de verano 2015” en la alberca universitaria, deberán realizar su inscripción en el departamento de Deportes ubicado en el edificio 214; o bien en las instalaciones de la alberca a un costado del edificio de TV UAA, ambos en el campus central. Mayores informes al teléfono 910 74 00 extensión 143.

Este “Curso de Verano 2015” en la alberca de la UAA, es parte del compromiso asumido por la Universidad Autónoma de Aguascalientes de la promoción y desarrollo de la cultura física y el deporte a la comunidad universitaria y a la sociedad en general. La vinculación de la Máxima Casa de Estudios en la entidad se fortalece a través de sinergias positivas con todos los actores de la población.

